
Madrid, 23 de noviembre de 2005 

 

 

Buenas tardes a todos y muchas gracias por asistir a esta rueda de prensa. 

Antes de empezar, quiero disculparme porque en los últimos días he recibido 

muchísimas llamadas de los medios de comunicación pero todos comprenderéis 

que, hasta este momento, nada nuevo podía contaras. 

 

El contraanálisis que empezó el lunes y que ha terminado este mediodía no 

ha podido confirmar ningún resultado y sorprendentemente, la decisión es que el 

contraanálisis se repita nuevamente. 

 

Comprenderéis que esta decisión no es la que esperaba. Lo que yo esperaba 

era un resultado negativo, porque desde el primer momento dejé muy claro que 

JAMÁS ME HABIA DOPADO y que el positivo se debía a un error en el 

procedimiento de los análisis. 

 

La situación actual va más allá. Ahora no se confirma ni el positivo ni el 

negativo y se decide hacer una nueva prueba. No se si hay algún antecedente 

similar pero la circunstancia de que en dos días no se haya podido resolver el 

resultado, reafirma mi opinión de que el método actual no es válido porque no es 

preciso ni exacto y me obliga a preguntarme sobre las garantías del primer resultado. 

 

Los detalles del contraanálisis los van a contar en seguida las personas que 

me acompañan en esta mesa. Pero antes quiero reiterar algunas cosas. 



Vuelvo a decir una vez más que yo JAMÁS me he suministrado ninguna 

sustancia dopante. No lo hice en la Vuelta a España ni lo he hecho durante todos los 

años de mi carrera profesional. NUNCA me he dopado y como tengo la conciencia 

tranquila tengo que decirlo y añadir que todo lo que me está ocurriendo es fruto de un 

error. 

 

Insisto NUNCA ME HE DOPADO pero es que en mi caso, y si se quiere 

buscar otra explicación al margen de la limpieza deportiva, sería totalmente 

ABSURDO. Habría sido un suicidio deportivo que yo me dopara, teniendo en cuenta 

cuál fue mi evolución en la vuelta, mi posición de cada día en la clasificación general 

y sabiendo que tenía que pasar a diario los correspondientes controles médicos. 

Ningún corredor cometería semejante locura. En la última Vuelta a España pasé 12 

controles y siempre que he pasado un control he estado muy tranquilo porque jamás 

he consumido nada. Para qué me iba dopar si sabía que por mi condición de líder me 

iban a hacer un control diario. Nadie lo haría. Debo recordar que el presunto dopaje 

se detecta cuando yo llevaba una semana como líder de la vuelta, cuando tenía 4 

minutos y medio de ventaja y cuando tenía el triunfo prácticamente en el bolsillo. Por 

eso repito que este supuesto dopaje es INCOMPRENSIBLE y ABSURDO. 

 

Hecha esta precisión, quiero añadir que creo que el ciclismo es un deporte 

limpio. Es un deporte duro y sacrificado y es el deporte que más controles pasa y me 

parece correcto. Pero en estos momentos tengo que cuestionar el tipo de método 

que se está aplicando. 

 

Reitero creo que se ha producido un error y espero que alguien me explique 

porque este método que tenemos para velar por el ciclismo está expuesto a los fallos 

que creo que tiene. VOY A RECURRIR A LAS INSTANCIAS NECESARIAS, VOY A 

PEDIR TODAS LAS EXPLICACIONES PORQUE QUIERO encontrar ese 



error, para que quede claro que Roberto Heras es un deportista que siempre ha 

competido con limpieza. 

 

Mi obligación es llegar hasta el final y tengo que hacerlo por mí, por mi familia 

y sobre todo por la afición que me ha seguido en todos estos años, en los buenos y 

malos momentos. Este es mi único objetivo porque para mí es mucho más 

importante mi crédito profesional que ganar una vuelta Ciclista a España porque 

necesito saber qué ha pasado y porque quiero que todo el mundo tenga tan claro 

como yo, que nunca he consumido EPO ni ninguna otra cosa prohibida por los 

reglamentos. 

 

Para acabar, quiero agradecer el apoyo que he recibido durante todos estos 

días de la afición, de mi ciudad Béjar, de la prensa, y quiero agradecer el ánimo que 

me han transmitido los compañeros del equipo y de otros equipos en los que he 

corrido. Son momentos muy duros y por eso agradezco el apoyo sincero de todos, 

especialmente de aquellos que me conocen de verdad, que saben cómo soy y que 

por eso mismo saben que soy incapaz de hacer nada que no deba. 

 

A todos, muchas gracias. 


